



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuánto pagan las empresas exportadoras aquí reseñadas al fisco provincial, luego de conocidas sus facturaciones de acuerdo a los balances del año 2021 y cuáles son los tributos que se les aplican, en cuáles están exentos y cuál es el porcentaje sobre las ventas anuales actualmente vigentes ya que las actividades comerciales de las mismas tienen como territorio la provincia de Santa Fe. Las empresas son las siguientes:

ACA, facturó 518.927 millones de pesos.
Dreyfus, 449.400 millones de pesos.
Viterrá, 378.705 millones de pesos.
Cargill, 335.000 millones de pesos.
Aceitera General Deheza, 314.000 millones de pesos.
Bunge, 271.500 millones de pesos.
Acindar, 150.800 millones de pesos.
Terminal 6 Industrial, 69.503 millones de pesos.
Sipar, 66.575 millones de pesos.
General Motors, 65.000 millones de pesos.
Agricultores Federales Argentinos, 63.300 millones de pesos.
Molinos Río de la Plata, 56.246 millones de pesos.
JBS, 44.975 millones de pesos.
Renova, 29.500 millones de pesos.
Friar, 29.350 millones de pesos.
Dow Química, 22.441 millones de pesos.
Celulosa, 12.854 millones de pesos.
Buyatti, 6.534 millones de pesos.
Terminal Puerto Rosario, 3.745 millones de pesos.
Molinos Semino, 2.344 millones de pesos.

Estas cifras corresponden a los balances de 2021.

Sobre estos montos de facturaciones cuánto es y en qué concepto el estado santafesino les cobra impuestos a cada una de estas empresas.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las veinte empresas que más venden en la provincia de Santa Fe facturan un billón de pesos más que el total del presupuesto para el año 2023, de acuerdo a los balances del año 2021 publicados en la edición especial de la revista Mercado de junio de 2022.

Esta veintena de firmas exportan y venden con su base comercial en Santa Fe, de allí la necesidad de saber cuánto tributan al estado que brinda todos los servicios a favor de semejantes volúmenes de facturación.

Nuestra repetida necesidad es saber cuánto le queda a la provincia y cuáles de estas veinte empresas están exentas de pagar en Santa Fe.

ACA se ubicó en el puesto número 3 de las mil empresas que más vendieron en Argentinian, cuando facturó por 518.927 millones de pesos, es decir 987.304 por minuto.

Dreyfus, ubicado en el puesto 4, 449.400 millones de pesos, a razón de 855.022 pesos por minuto.

Viterra, número 6, facturó 378.705 millones de pesos, es decir más de 720 mil pesos por minuto.

Cargill, número 7, vendió por 335 mil millones de pesos, 637.366 pesos por minuto.

Aceitera General Deheza, ubicado en el puesto 10, vendió por 314 mil millones de pesos, es decir 597.412 pesos por minuto.

Bunge, puesto 16, vendió por 271.500 millones de pesos, 516.552 pesos por minuto.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Acindar, puesto 33 entre las mil que más venden en la Argentina, facturó por 150.800 millones de pesos; 286.910 pesos cada sesenta segundos.

Terminal 6 Industrial, puesto 88, 69.503 millones de pesos, a razón de 132.235 pesos por minuto.

Sipar, puesto 93, facturó 66.575 millones de pesos durante el año, 126.664 pesos cada sesenta segundos.

General Motors, puesto 98, vendió por 65 mil millones de pesos, es decir 123.668 pesos por minuto.

Agricultores Federados Argentinos, puesto 103, vendió por 63.300 millones de pesos; 120.433 pesos cada sesenta segundos.

Molinos Río de la Plata, puesto 116, vendió por 56.246 millones de pesos, 107.012 pesos por minuto.

JBS, puesto 150, vendió por 44.975 millones de pesos, 85.568 pesos cada sesenta segundos.

Renova, puesto 213, facturó por 29.500 millones de pesos, es decir 56.126 pesos por minuto.

FRIAR, puesto 214, vendió por 29.350 millones de pesos, a razón de 55.840 pesos cada sesenta segundos.

Dow Química, puesto 265, facturó por 22.441 millones de pesos, es decir 42.695 pesos por minuto.

Celulosa Argentina, puesto 427, vendió por 12.854 millones de pesos, a razón de 24.465 pesos cada sesenta segundos.

Buyatti, puesto 629, facturó por 6.534 millones de pesos, es decir 12.431 pesos por minuto.

Terminal Puerto Rosario, puesto 778, vendió por 3.745 millones de pesos, a razón de 7.125 pesos cada sesenta segundos.

Molinos Semino, puesto 939, facturó por 2.344 millones de pesos, es decir 4.459 pesos por minuto.

La suma de las veinte empresas santafesinas que más venden totaliza 2 billones 890 mil 699 millones de pesos. Un billón de pesos más que el total del presupuesto 2023 para



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

satisfacer las necesidades existenciales de más de 3 millones y medio de personas que viven en la provincia de Santa Fe.

Necesitamos saber cuánto dinero le queda al estado santafesino en clave de impuestos a las actividades comerciales que realizan estas provincias.

Cuánto les queda por ingresos brutos o si siguen exentos del mismo.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.